



## Ejercicios para la Acción



Te invitamos a leer el siguiente caso

Cúcuta cuenta con 749,197 hab., de los cuales más 100.000 son migrantes venezolanos. Esta migración le genera al municipio una gran presión por demanda de servicios a carga del Estado. Por ejemplo, a pesar de que la cobertura de acueducto y alcantirallado está muy por encima de la media departamental, el municipio enfrenta serias dificultades para brindar una adecuada cobertura a los nuevos asentamientos subnormales, conformados tanto por población desplazada interna, como por migrantes, igual sucede con los servicios de salud. La población desplazada en estatus de irregular, llega en condiciones precarias lo genera un ambiente de xenofobia en las comunidades receptoras, tanto así, que se han emitido panfletos, amenazas persecución contra la población migrante. (MSD CENIT, 2000)